

Fecha: 20-01-2026  
Medio: La Estrella de Chiloé  
Supl. : La Estrella de Chiloé  
Tipo: Noticia general  
Título: Unicef tilda de peligro "la ausencia de amor" en la crianza

Pág. : 12  
Cm2: 165,2  
VPE: \$ 101.904

Tiraje: 2.800  
Lectoría: 8.400  
Favorabilidad:  No Definida



UNOS 1.200 MILLONES DE NIÑOS SUFREN VIOLENCIA DOMÉSTICA.

## Unicef tilda de peligro "la ausencia de amor" en la crianza

La directora ejecutiva del Fondo de las Naciones Unidas para la Infancia (Unicef), Kitty van Der Heijden, afirmó en el primer Foro Mundial del Cuidado que "el peligro no es sólo la presencia de violencia, sino la ausencia de amor", y que cuando falta el vínculo con un cuidador "el daño que se crea es muy profundo".

En España expertos de varios países analizaron la

importancia de una crianza sin violencia, porque "1.200 millones de niños son sometidos a castigos físicos en sus hogares y sufren violencia física, emocional o sexual", advirtió el director general de la Organización Mundial de la Salud (OMS), Tedros Adhanom.

El ejecutivo también alertó de que uno de cada siete adolescentes padece un trastorno de salud men-

tal: "Seamos claros, la violencia contra los niños nunca es aceptable".

Estas experiencias aumentan el riesgo de problemas mentales y físicos, se asocian con peores resultados educativos, además de elevar la probabilidad de violencia y consumo de drogas a lo largo de la vida.

El médico etíope además subrayó la gravedad de que el cuidado de otras per-

sonas "no remunerado y realizado principalmente por mujeres" siga siendo invisible en las políticas económicas.

Van Der Heijden sostuvo que "el hogar es y siempre será el lugar más importante para el aprendizaje", tras lo que advirtió de que "cuando falta ese vínculo con un cuidador, el daño que se le causa al niño es muy profundo". \*